

AMY BRANN

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Founder of Synaptic Potential, an organisation that works with companies to strengthen their strategy, culture and performance**



Amy Brann adalah pendiri Synaptic Potential, sebuah organisasi yang bekerja dengan perusahaan untuk memperkuat strategi, budaya, dan kinerja mereka. Tim ini bekerja secara global berbagi aplikasi neuroscience sederhana yang andal yang mengarah pada wawasan dan hasil yang mengubah permainan.

Bagi para pemimpin, organisasi, dan audiensi di seluruh dunia, Amy Brann mengubah kehidupan. Keynote-nya yang menarik dikenal sebagai sangat menghibur, tetapi mereka menampilkan sains nyata, tidak pernah fluff reality show. Pengambilan sampel yang dapat dilakukan dengan gigitan dan tak ternilai dari penelitian neurosains terbaru hari ini tertanam dalam pesannya yang penuh semangat bahwa potensi penuh kita dilepaskan dengan mendapatkan lebih banyak dari otak kita. Pernyataan mulia yang ia dukung dengan hasil yang terbukti: Membekali pemimpin untuk memimpin dengan lebih percaya diri dan efektif; mentransformasikan organisasi untuk mengoptimalkan jaminan manusiawi mereka; dan menginspirasi hadirin untuk meyakini bahwa mereka memiliki kekuatan untuk membangun otak yang lebih baik. Pendekatan Amy yang telah terbukti, langkah demi langkah membuatnya mudah diakses dan nyata.

Penulis tiga buku pengubah permainan yang sangat populer, *Make Your Brain Work*; *Neuroscience for Coaches*; dan *The Neuroscience Di Balik Menciptakan Orang-Orang Produktif dalam Organisasi yang Sukses*, setiap hari adalah bab terakhir Amy Brann dalam menampilkan yang terbaik dalam pemimpin, organisasi, dan audiensi. Kepemimpinan wawasan dan pemikiran disampaikan dengan sentuhan manusiawi, tetapi dibimbing oleh tujuan yang lebih tinggi dari seorang wanita dalam sebuah misi: Mengajari kita untuk percaya bahwa potensi sejati kita untuk menjadi yang terbaik yang kita bisa adalah mungkin dengan hanya memanfaatkan seni bagaimana membangun otak yang lebih baik.

Topics

- Business
- Management
- Women